

BUSY MORNING

Comme l'an dernier, au retour à Visé du *Road-Show* matinal, les participants à la *3rd VISE MUSTANG RIDE* se verront accueillir avec une coupe de bulles offertes par la Maison *Maag Vins* de Visé.



Avant cela, ils auront parcouru de belles régions encadrés par l'équipe de motards d'**André Leruth**, qui l'an dernier avait séduit les *Road-Showers* par son efficacité. Ceux-ci mèneront le convoi vers les deux haltes matinales, programmées au départ du site de **La Julienne**, théâtre du lancement de la journée.

Avec une voiture iconique américaine, il paraît normal que nous fassions une petite escale au magnifique **cimetière américain de Henry-Chapelle**. L'occasion de découvrir ce lieu qui quelques jours plus tôt aura vécu au rythme de son **Memorial Day** annuel.

Entre **La Julienne** et **Henri-Chapelle**, c'est à une petite visite dans un endroit qui met en exergue le savoir et la qualité de nos produits du terroir que la caravane de **Mustang** se posera un moment, du côté de **Saint-André/ Julémont**, plus précisément à la **Ferme de Gérard Sart**.

Similar to last year, upon return of the morning *Road-Show* at Visé, those participating in the *3rd VISE MUSTANG RIDE* will be welcomed with a glass of bubbly offered by *Maag Vins Visé*.



Prior to that they will have enjoyed a drive through some glorious countryside flanked by **André Leruth's** team of 'bikers, which last year had charmed the *Road-Showers* by its efficiency. They will be leading the convoy to the two morning halts, scheduled to start from the **La Julienne** site, the day's launch scene.

With an iconic American car what is more normal than to make a short stopover at the splendid **American cemetery of Henry-Chapelle**. The opportunity to discover this place that several days earlier will have experienced its annual **Memorial Day**.

Between **La Julienne** and **Henri-Chapelle**, a visit is on the books to highlight the quality of the local region's produce where the **Mustang** caravan will make a short stop, namely near **Saint-André/ Julémont**, and more precisely at the **Ferme de Gérard Sart**.